

# 25 años protegiendo a **Santa Marta**: “Sois héroes sin capa”

● **Protección Civil** celebra su primer cuarto de siglo con un gran acto de homenaje

● Premia el trabajo de **responsables, voluntarios y colaboradores**

EÑE/ P. ZORITA

Santa Marta de Tormes—A la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Santa Marta le respaldan ya 25 años de trayectoria. Un cuarto de siglo en el que han realizado numerosas intervenciones de manera voluntaria y que ayer celebraron en un gran evento organizado en el auditorio Padres Paules del municipio.

En torno al mediodía, tanto el alcalde de Santa Marta, David Mingo, así como el actual dirigente de Protección Civil del municipio, Álvaro Alaguero, hicieron las veces de anfitriones ante las numerosas autoridades invitadas al acto. Como representante del Gobierno de España, acudió Virginia Barcones, como directora general de Protección Civil y Emergencias del Ministerio del Interior, mientras que Irene Cortés representó a la Junta de Castilla y León. También estuvieron presentes, entre otros muchos dirigentes institucionales, el presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, o Eloy Ruiz, Delegado Territorial de la Junta.

El acto se inició con la intervención del regidor municipal. David Mingo resaltó que esta agrupación “ha estado durante 25 años tanto para los buenos como para los malos momentos” y quiso destacar el “papel fundamental que jugaron en un momento como la pandemia, cuando estuvieron cerca de las personas más vulnerables; sin duda la situación más complicada a la que nos hemos enfrentado y en la que fueron referentes y apoyo sobre todo para nuestros vecinos”.

Virginia Barcones reconoció la labor de los “casi 200 hombres y mujeres que han formado parte de la historia de esta agrupación” y afirmó que “representan lo mejor de nuestra sociedad, ya que mientras otros disfrutan, vosotros veláis junto a los cuerpos de seguridad del estado por todos. Sois ejemplo de colaboración y responsabilidad”.

Durante el acto también se entregaron diversos reconocimientos. En primer lugar a los siete dirigentes con los que ha contado la agrupación desde su creación en 1997: José Ángel Gracia, Ángel Gándara, José María Carrasco, Johanna Martí-



Álvaro Alaguero (en el centro) recibe a los representantes institucionales invitados al acto. FOTOS: EÑE



Miembros de Protección Civil de municipios salmantinos y de otros puntos de España.

nez, Ángela Martín, José Manuel Martín y Álvaro Alaguero, que recibieron de manos de David Mingo una placa conmemorativa.

Además fueron también galardonados quienes pertenecen hoy a este voluntariado, así como a entidades e instituciones colaboradoras y a dirigentes de otros grupos de Protección Civil, tanto nacionales como provinciales.

Álvaro Alaguero, actual dirigente de Protección Civil de Santa Marta, finalizó el acto con unas emotivas palabras en las que reconoció “la extraordinaria labor de quienes han elegido el camino del voluntariado, ya que es la expresión más pura de generosidad. Son verdaderos héroes sin capa”.



Cinco de los siete dirigentes que ha tenido la agrupación en 25 años.

## BREVES

### → ‘CUIDAR A LOS QUE CUIDAN’ EN SANTA MARTA

El Sacyl, en colaboración con el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, impartirá del 22 al 29 de febrero y los días 7, 14, 21 y 27 de marzo el curso ‘Cuidar a los que cuidan’. Una actividad destinada a las personas cuidadoras para tratar sus problemas de salud, soledad y bienestar. Los interesados deberán informarse en el Centro de Salud de Santa Marta. EÑE

### → FORMACIÓN SOCIO-SANITARIA EN VALDELOSA

El Ayuntamiento de Valdelosa ha organizado una acción formativa de empleo en el ámbito socio-sanitario que permitirá la obtención del certificado de profesionalidad a quienes lo cursen. Se trata de un ciclo que tendrá inicio el 1 de marzo y finalizará el 30 de septiembre de modalidad mixta (formación y trabajo remunerado) y que se impartirá en la residencia de mayores de San Sebastián. Los interesados deberán dirigirse a su oficina de empleo. EÑE

### → TALLERES PARA MAYORES EN SAN CRISTÓBAL

El Ayuntamiento de San Cristóbal de la Cuesta ha impulsado la iniciativa ‘Tejiendo redes: Creando historia’, unos talleres dirigidos a personas mayores. Por un lado habrá formaciones tecnológicas (uso de Whatsapp y del móvil o prevención de fraudes), y también un itinerario para la participación con actividades y dinámicas; habrá otro taller de ‘Raíces sonoras’ para recuperar la memoria histórica y las tradiciones de los barrios y municipios y por último un programa de radio. Será el 21 de febrero a las 17:30 horas en la biblioteca municipal. EÑE

### → “¿COMO CONTROLAR MI ESTRÉS?”, EN CASTELLANOS

El Consistorio de Castellanos de Moriscos ha puesto en marcha un curso gratuito en el que los participantes aprenderán a identificar las situaciones de estrés para saber controlarlas. Este taller teórico-práctico tendrá lugar el próximo 29 de febrero en horario de 20:30 a 21:30 horas en el centro cívico cultural Isabel Méndez, el lugar donde los interesados podrán inscribirse. EÑE

### → SAN CRISTÓBAL DONA 282 EUROS A AFEM

La Asociación de Familiares de Personas con Enfermedad Mental (AFEM) recibió la visita del alcalde del Ayuntamiento de San Cristóbal de la Cuesta, Celso García, quien acompañado de la edil de Desarrollo Social, hizo entrega a la asociación la cantidad de 282 euros, un dinero recaudado durante la fiesta de carnaval celebrada en esas fechas en el municipio. EÑE